

CARPENTER PUR SAS
4 rue du Rhin – BP 342
BP 342
68333 HUNINGUE
France
Tel. 00.33 (3) 89.89.79.30
Fax 00.33 (3) 89.89.79.31



DECLARATION CE

CE CERTIFICATE

Conformément à l'annexe VII du décret N°956292 du Code de la Santé Publique - Annexe VII de la Directive 93/42 CEE relative aux dispositifs médicaux, je soussigné, Monsieur Olivier CHAUVIN, Directeur d'Etablissement de la société CARPENTER PUR SAS, assure et déclare sous ma seule responsabilité que le dispositif médical décrit dans ce dossier appartient à la Classe I et satisfait aux dispositions du Livre V bis du Code de la Santé Publique qui lui est applicable.

Matelas d'aide à la prévention des escarres CARGUMIXT

According to the Enclosure VII N°956292 of the Public Health Code – Enclosure VII Directive 93/42 CEE concerning the medical device, I the undersigned, Mister Olivier CHAUVIN, Plant Manager of the Company CARPENTER PUR SAS, ensure and take on the responsibility to declare that the medical device here mentioned belongs to Class I Medical Device and is in compliance with the Book V Bis of the Public Health Code which is to be applied.

Bedsore prevention foam mattress CARGUMIXT

De ce fait, je suis en mesure de démontrer le respect des exigences essentielles de santé et de sécurité prévues à l'annexe I dudit Livre.

Therefore, I am able to prove the respect of essential health and safety rules mentioned in Enclosure I of mentioned Book.

Déclaration établie à HUNINGUE, le

Signed in HUNINGUE on

01/03/2008